

## Réévaluation du risque d'incendie à la Bastille

**La pluie des derniers jours a permis de réduire le risque incendie à la Bastille, qui a été réévalué à la baisse par le Service Départemental d'Incendie et de Secours.**

La Ville de Grenoble a rouvert les sentiers grenoblois de la Bastille ainsi que la route d'accès ce jour. L'accès à la via ferrata est de nouveau possible.

La prairie Guy Pape ainsi que les sentiers grenoblois sur le Mont Jalla et le Mont Rachais demeurent fermés pour le moment.

Le risque incendie sera de nouveau évalué la semaine prochaine.

En parallèle, la Ville de Grenoble s'engage dans une démarche fine d'évaluation des risques afin de mettre en place des mesures graduées sur les accès à la Bastille.

